



COMUNICADO

CON MOTIVO DEL FALLECIMIENTO DEL PAPA FRANCISCO

CRISMHOM, comunidad cristiana LGTBI+H de Madrid, expresa el más profundo pesar por el fallecimiento de Su Santidad el Papa Francisco. En este momento de duelo para la Iglesia católica y para tantas personas creyentes en el mundo, nos unimos en oración junto a quienes lloran su pérdida.

El Papa Francisco ha dejado una huella imborrable en la historia reciente de la Iglesia, particularmente en lo que respecta al acercamiento hacia nuestro colectivo LGTBI+. Con gestos valientes y palabras llenas de humanidad, supo abrir espacios de diálogo y tender puentes donde durante siglos solo hubo silencio, distancia o rechazo. Su insistencia en que "Dios ama a cada persona tal como es" y su llamado a que nadie sea excluido del amor de Dios resonaron especialmente entre quienes formamos parte de esta comunidad diversa, creyente y comprometida con la fe.

Sabemos que aún quedan muchos pasos por dar. La inclusión plena de las personas LGTBI+ en la vida de la Iglesia sigue siendo una tarea pendiente. Esperamos con profundo anhelo que llegue el día en que se reconozca el matrimonio igualitario como expresión legítima del amor cristiano, y que nuestras hermanas y hermanos trans o no binarios puedan vivir y expresar su fe sin miedo ni marginación. Seguimos soñando con una Iglesia donde la diversidad no solo se tolere, sino que se celebre como signo de la presencia multiforme de Dios en la humanidad.

A pesar de las limitaciones, el Papa Francisco ha sido un referente de apertura y misericordia, y su liderazgo ha dado esperanza a muchas personas que, durante demasiado tiempo, han sentido que su lugar en la Iglesia les era negado.

Hoy, con gratitud en el corazón y con la mirada puesta en el futuro, confiamos en que el sucesor que asuma la guía de la Iglesia católica sabrá continuar y profundizar ese camino de encuentro, acogida y dignidad para todas las personas, sin excepción. Rogamos para que el Espíritu Santo inspire a quienes tienen la responsabilidad de elegir a quien habrá de conducir la Iglesia, y para que esa elección garantice el acceso libre, pleno y gozoso a la fe de las personas LGTBI+, sus familias y comunidades.

Seguimos creyendo en el Evangelio de la inclusión radical, en una Iglesia que se parezca cada vez más a Jesús, y en una comunidad de fe que no margina, sino que abraza. Hoy, más que nunca, reafirmamos nuestro compromiso de construir espacios donde todas las personas puedan vivir su fe con dignidad, verdad y amor.

Descansa en paz, Papa Francisco. Gracias por tu testimonio, por tus gestos y por tu valentía, todos tan evangélicos como proféticos. Que el Buen Pastor te reciba con ternura y nos siga guiando en el camino de la justicia, la compasión y la esperanza.

Con todo nuestro afecto.



www.crismhom.org

junta_directiva@crismhom.org